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Abstract (en)
The device (11) has a directional drive and fires defensive shells from firing tubes (17) of a container mounted rotatably and so as to be elevatable
about an azimuth axis (14) on a container via a suspension. The elevation of the container extends over at least approximately 360 degrees and in
addition it has at least one fog launcher tube (18) for fog droplets for a resulting center of gravity of the occupied suspension on the azimuth axis.

Abstract (de)
Die Funktionalität des Werfers (11) für Hardkill-Verteidigung eines mobilen oder stationären Objektes wird wesentlich erweitert, wenn er zusätzlich
zu den Abschussrohren (17) für Abwehrgranaten (21) auch mit Nebelwerfer-Rohren (18) ausgestattet und für Elevationswinkel von wenigstens
annähernd 360° ausgelegt wird. Dadurch können zwei in einem Paar von gegensinnig orientierten Nebelwerfer-Rohren (18) munitionierte
Nebeltöpfe nacheinander in dieselbe Richtung abgefeuert werden, wenn zwischendurch ein Nachrichten um 180° in der Azimutachse (14) unter
Korrektur der Elevation erfolgt.
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